

Designan al nuevo contralor de Codhem

PAOLA MONTOYA CELIS

Adrián Osiel Millán Vargas fue seleccionado por el Congreso mexiquense como el nuevo titular del Órgano Interno de Control de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México.

La votación para su designación se realizó en la sesión de este martes, en el Pleno de la Legislatura, para la cual todos los legisladores votaron a favor.

Precisaron que se registraron 42 aspirantes y luego se eligió una terna para su votación, la cual estuvo integrada por: Adrián Osiel Millán Vargas, Juan Cuatli Anda Juárez y Daniel Bernal Díaz.

Se registraron 42 aspirantes y se eligió una terna para su votación la cual estuvo integrada por: Adrián Osiel Millán Vargas, Juan Cuatli Anda Juárez y Daniel Bernal Díaz

El Congreso detalló que Millán Vargas estará en el cargo durante cuatro años. Tras haber sido designado el ciudadano tomó protesta y fue llamado a dirigirse de acuerdo a como la ley lo mandata.

Ayer rindieron protesta las nueve personas que integran la Comisión Estatal de Selección que nombrará al Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticor-



CORTESÍA: LEGISLATURA MEXIQUENSE

La votación se realizó en la sesión de este martes, en el Pleno de la Legislatura

rrupción del Edomex.

Sus nombres son: Javier Barrientos Vargas, Miguel Adolfo Mendoza, Soila Román Espinal, Manfred Núñez, José Javier Martínez, Perla Flor Laguna, Sergio Espinoza Flores, Alejandra García y Leticia Ballesteros.

Luego de haber sido publicada la convocatoria se registraron 25 candidatas y candidatos provenientes de instituciones educativas que tienen conocimiento en el tema de anticorrupción y organizaciones civiles, resultando elegidas las nuevas personas antes mencionadas.